
За  строительством  мостового
перехода будет осуществляться
общественный контроль

Строительство третьего пускового комплекса мостового перехода
через  реку  Волга  будет  осуществляться  под  постоянным
общественным контролем с целью минимизации ущерба экосистеме,
— такое заявление сделала председатель парламентского комитета
по охране окружающей среды и природопользованию, руководитель
Экологического совета при Волгоградской областной Думе Ирина
Соловьёва на заседании Общественного совета при администрации
Среднеахтубинского  муниципального  района  Волгоградской
области.

Одним  из  главных  вопросов  на  заседании  стало  предстоящее
строительство  первого  этапа  третьего  пускового  комплекса
мостового перехода в Среднеахтубинском районе. Накануне был
объявлен тендер по выбору подрядной организации на возведение
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этого  объекта.  Цена  контракта  составляет  5,7  млрд  рублей.
Проектная  документация  на  первый  этап  третьего  пускового
комплекса  прошла  Облгосэкспертизу,  на  нее  получено
положительное заключение экологической экспертизы. Федеральным
агентством  лесного  хозяйства  принято  решение  о  возможности
строительства автотрассы на данной территории.

Председатель Экологического совета при Волгоградской областной
Думе Ирина Соловьева проинформировала участников заседания о
том, что новая дорога протяженностью 4,45 километра пройдет в
границах от второго пускового комплекса мостового перехода до
транспортной развязки в районе съезда к хутору Лебяжья Поляна.
Парламентарий  напомнила,  что  проект  возведения  третьего
пускового  комплекса  включает  несколько  этапов.  «Что  же
касается следующего этапа строительства третьей очереди моста,
получившего общественный резонанс, то планы по его реализации
будут широко и открыто обсуждаться, и только потом последуют
те или иные действия. Как и на предыдущих этапах, строительные
работы  начнутся  только  после  положительного  заключения
экологической  экспертизы  и  Федерального  агентства  лесного
хозяйства. И уже в ходе строительства всех этапов за ними
будет осуществляться постоянный общественный контроль. Поэтому
считаю  недопустимым,  чтобы  граждан  вводили  в  заблуждение
некоторые  информационные  источники»,  —  подчеркнула  Ирина
Соловьева.

Парламентарий  напомнила,  что  в  конце  августа  в  составе
Экологического совета при Волгоградской областной Думе была
создана рабочая группа по мониторингу экологической ситуации
при  проектировании  и  строительстве  третьего  пускового
комплекса мостового перехода через реку Волга.  Сделано это
было по инициативе и в интересах людей, чтобы они не только
могли получать в полном объеме всю информацию о реализации
проекта, лесовосстановительных и компенсационных работах, но и
реализовать своё право на общественный контроль. В рабочую
группу  вошли  экологи,  ученые,  представители  регионального
отделения Общероссийского народного фронта, природного парка



«Волго-Ахтубинская пойма», Общественной палаты Волгоградской
области,  профильных  органов  исполнительной  власти,  органов
местного самоуправления и, конечно же, жители района.

Сегодня  на  встрече  с  членами  Общственного  совета  при
администрации Среднеахтубинского муниципального района Ирина
Соловьева пригласила их делегировать своих представителей в
состав рабочей группы, и они сразу же дали свое согласие. Уже
22 сентября они примут участие в очередном заседании рабочей
группы,  на  котором  планируется  детально  ознакомиться  с
проектом  строительства  третьего  пускового  комплекса.  К
разговору  будут  приглашены  представители  организации-
разработчика  проектной  документации.  С  докладами  выступят
представители  профильных  органов  исполнительной  власти
региона.  Членам  рабочей  группы  также  будет  предоставлена
информация о планах по высадке компенсационных лесонасаждений,
проведенных  обследованиях  зеленых  массивов,  состоянии
атмосферного воздуха и многом другом.

Стоит  также  отметить,  что  основную  часть  времени  рабочая
группа  будет  изучать  ситуацию  непосредственно  на  месте
будущего строительства, взаимодействовать с проектировщиками и
подрядными организациями, а главное – постоянно находиться на
связи  с  населением,  чтобы  люди  имели  возможность  получать
полную и объективную информацию.

В том, что новая автодорога нужна, уверены сегодня многие
жители.  По  мнению  председателя  территориальной  организации
профсоюза работников народного образования и науки РФ Галины
Страховой, это положительным образом сказалось бы на жизни
всего Среднеахтубинского района: «Я думаю, реализация проекта
крайне  необходима.  Она  позволит  нашему  району,  имеющему
благоприятное географическое положение, выйти на новый уровень
социально-экономического развития».


